

Homburgisches Gymnasium Nümbrecht

Gymnasium der Gemeinde Nümbrecht



Elternbrief Schülerbrief

Schuljahr 2016/17
2. Halbjahr

24.03.2017

Liebe Eltern,
liebe Schülerinnen und Schüler,

kurz vor der bevorstehenden Osterzeit möchte ich einige aktuelle Informationen zum laufenden zweiten Schulhalbjahr übermitteln und dabei insbesondere auf unsere vielfältigen Aktivitäten in unserem „Jubiläumshalbjahr - 25 Jahre HGN“ hinweisen.

1. Schulentwicklung

Das Schuljahr 2017/18 wird mit 99 Schülern/innen in der Jahrgangsstufe 5 und mit - voraussichtlich - 120 Schüler/innen in die Einführungsphase der Oberstufe starten. Mit diesen Anmeldezahlen zum neuen Schuljahr freuen wir uns sehr, dass wir unsere Vierzügigkeit in der Sekundarstufe I stabil weiter führen können und die Nachfrage nach Schulplätzen in unserer Oberstufe nach wir sehr hoch ist. Auf der Grundlage dieser Schülerzahlentwicklung sowie unseren Lehrer/innenstellen aus dem Ganzttag, können wir weiterhin mit einer sehr guten Lehrerversorgung am HGN planen und damit neben der vollständigen Abdeckung der Unterrichtsversorgung unser sehr vielfältiges und differenziertes pädagogisches Angebot sicher stellen und weiter ausbauen.

2. „Kulturfrühling - 25 Jahre HGN“

Mit einer Vielzahl von Veranstaltungen und Projekten wollen wir in diesem Schulhalbjahr unser 25-jähriges Schuljubiläum feiern und laden unsere Schulgemeinschaft - Schüler/innen - Eltern - Lehrer/innen - dazu ein! Herzlich willkommen!

Den Auftakt machen unsere Veranstaltungen in unserem „Kulturfrühling“:

29.03.2017 (19.00 Uhr): Theateraufführung Franz Kafka: „Der Prozess“ (Literaturkurs Q2)

30.03.2017 (19.00 Uhr): Chorkonzert „Die Macht der Musik“ (Vokalpraktischer Kurs & Campuschor)

12./13.05.2017 (19.00 Uhr): Kulturprogramm „Szenenwechsel“

23./24.06.2017 (19.00 Uhr): Musical „Mulan“

Komplettiert wird diese tolle Reihe von Kulturveranstaltungen durch weitere Projekte und Aktionen :

03.04.2017: Projekt „Schulvideo 25 Jahre HGN“

05.07-11.07.2017: Projektwoche „25 Jahre HGN“

12.07.2017: Schulfest „25 Jahre - Schuljubiläum“

13.07.2017: Schulwandertag - Gemeinsamer Schulausflug aller Schüler/innen und Lehrer/innen



Homburgisches Gymnasium Nümbrecht

Gymnasium der Gemeinde Nümbrecht

3. Schulentwicklung: Schulgestaltung / Außenanlagen

Nach den Osterferien wird die Außengestaltung unseres Schulgeländes durch eine neue Außenmöblierung (Sitzbänke) auf dem Wiesenhofbereich noch attraktiver werden. Neben den bereits vorhandenen Sport- und Spielgeräten bietet der Schulhof dann noch schönere und vielfältigere Bewegungs- und Aufenthaltsbereiche.

Nachdem die Sanierung des Sportplatzes (Kunstrasenplatz) inzwischen abgeschlossen ist, werden wir - gemeinsam mit der Sekundarschule - nach den Osterferien auch wieder mit einem Fußballangebot in der Mittagspause (immer Mittwochs) starten.

4. Schulentwicklung: Unterrichtsentwicklung / SOL-Projekt

Unmittelbar nach den Osterferien beginnt die vierte - und in diesem Schuljahr letzte - Pilotwochenphase im SOL-Projekt (Selbstorganisiertes Lernen) in zwei Klassen der Jahrgangsstufe 8. Nach Abschluss dieser vierwöchigen Projektphase findet eine eingehende Evaluation und Auswertung des SOL-Gesamtprojektes in diesem Schuljahr statt und wir werden auf dieser Grundlage in den Schulgremien beraten und festlegen, wie und in welcher Form dieses Projekt der schulischen Unterrichtsentwicklung ggf. im kommenden Schuljahr fortgeführt und weiter entwickelt wird.

5. Mensanutzung

Ebenfalls nach den Osterferien soll das Essen in unserer Schulmensa noch attraktiver werden. Um allen Nutzern - v.a. Schülern/innen und Lehrern/innen - die ein warmes Mensaessen verzehren möchten, eine ansprechende und ruhige Atmosphäre mit ausreichend Platz und Sitzgelegenheit zu bieten, wird der Bereich der Mensa A in der Zeit von 12.25 - 12.55 Uhr (30 Min.) für alle „Mensaesser/innen“ reserviert sein. Alle Schüler/innen, die nicht in der Mensa warm essen möchten, stehen in dieser Zeit die Mensa B und die Außenbereiche zur Verfügung.

6. Förderverein:

Noch einmal möchte ich - soweit nicht ohnehin schon gegeben - um Ihre Mitgliedschaft, Unterstützung und Mitarbeit im Förderverein unserer Schule werben! Mit vielen tollen Projekten unterstützt der Förderverein eindrucksvoll und nachhaltig unsere Schule, unser Schulleben und unser schulisches Angebot. Deshalb:

Unterstützen Sie die Arbeit des Fördervereins! Jeder Beitrag ist willkommen! Anmeldeformulare finden Sie auf unserer Schulhomepage.

Ich wünsche allen sonnige Frühlingswochen
und bereits jetzt eine schöne Osterzeit!



T. Wilmsmann
- Schulleiter -

